

KREMS

PILOTPROJEKT / Mit professioneller Unterstützung wurde der laufende Ausbildungsprozess im Chemie-Unternehmen weiter optimiert.

Lehrlinge bei Dynea „gecoach“

KREMS / Beinahe ein Jahr wurde im Chemie-Unternehmen Dynea ein Coaching-Projekt für Lehrlingsausbilder und Lehrlinge durchgeführt. Laut Personalleiterin Maria Mandl wurden die Ziele – Verstärkung des positiven Images, Optimierung der Lehrlingsausbildung für Chemiever-

fahrenstechniker sowie die Weiterentwicklung aller am Lehrprozess Beteiligten – durchwegs erreicht. Idee, Konzept und professionelle Begleitung lieferte die Kremser Unternehmensberaterin Petra Kuniarta-Chograni. In Workshops, Gruppen- und Einzelcoachings wurden neue Ideen

entwickelt und Erfahrungen ausgetauscht. Die Beraterin gab zusätzlich Inputs zu Kommunikation, Konfliktprävention, Mitarbeiterführung und -motivation sowie Pädagogik. Besonders engagiert: die Jahrgangsbetreuer Christoph Prock, Ronald Hanifogl und Karin Peterschofsky.